

Mon oeil : Que d'autos !

L'invasion de voitures était impressionnante, dimanche dernier au Markstein, en grande partie en raison de l'Alsacienne de raquettes. On y a recensé environ 800 voitures. Si le chiffre est considérable, ce n'est pas un record, puisque dans le passé, lors de week-ends ensoleillés, notamment pendant des vacances scolaires, le total dépassait allégrement les 1000 voitures. Les responsables de la station, professionnels et élus, connaissent bien le problème. Cet aspect fait partie des études en cours, sur la modernisation et la réorganisation de la station. Actuellement, le stationnement est particulièrement anarchique. Le parking principal est privé (Speck-Sports) et son déneigement pose régulièrement des problèmes. Par conséquent, les automobilistes stationnent leurs véhicules où ils peuvent, le long de la route.

Pourtant, les trains circulent le dimanche, dans la vallée de Saint-Amarin, et des navettes de bus desservent la station. Mais, c'est bien connu, le Français est individualiste. Son éducation promet d'être encore longue. Sûrement plus longue que la modernisation du Markstein...